



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Setelah menyelesaikan rangkaian pembelajaran perkuliahan, mahasiswa diwajibkan untuk mempraktikkan ilmu yang telah diperoleh selama masa perkuliahan. Praktik kerja atau yang biasa disebut sebagai *internship* juga bertujuan agar para mahasiswa yang sebentar lagi akan memasuki dunia profesional bisa mulai beradaptasi ke dunia yang sesungguhnya.

Sebagai bentuk pertanggung jawabannya, praktik kerja atau *internship* dijadikan sebagai mata kuliah. Mahasiswa diwajibkan untuk mengikuti serangkaian prosedur untuk dapat tercatat masa kerja praktiknya pada sistem yang kemudian ditulis dalam laporan magang dan akan dipertanggung jawabkan pada sidang magang. Laporan magang yang telah dibuat juga diharapkan dapat dipergunakan untuk bahan edukasi dan sumber informasi baru untuk pembacanya.

Pada rangkaian mata kuliah *internship* ini, penulis memutuskan untuk menjalan magang di sebuah *production house* Ronaksara PT. KAYA KREASI NUSANTARA dengan mengambil tanggung jawab sebagai *production assistant*. Bekerja dibawah *director* dan *producer* secara langsung dan intens, penulis mendapat banyak sekali pengalaman dan pengetahuan baru.

1.2. Maksud dan Tujuan

Penulis memutuskan untuk magang di Ronaksara dengan alasan ingin mendapatkan pengalaman dan pengetahuan dunia industri periklanan dari hulu ke hilir. Penulis juga ingin untuk menguji kemampuan diri dalam lingkungan profesional serta mulai berjejaring dengan pelaku-pelaku industri. Bekerja langsung di bawah *director* sebagai *production assistant* membuat penulis mengetahui proses kreatif di balik pengerjaan sebuah iklan. Mulai dari development ide cerita dan *treatment* iklan, penyusunan *deck* materi PPM, hingga pada proses pasca produksi.

Tertulis pada artikel Studiobinder, *production assistant* merupakan orang yang membantu dan mendukung sebuah produksi fisik. Seorang *production assistant* atau yang biasa disebut sebagai PA secara umum mempunyai tugas sebagai pendukung dalam sebuah tim produksi. Salah satunya membuat *paper works*, mengumpulkan materi presentasi dan menyusunnya mengurus konsumsi hingga lokasi dan akomodasi. Tetapi *jobdesk* seorang PA dikembalikan lagi kepada kondisi dan kebutuhan tim produksi masing-masing.

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Pelaksanaan magang dimulai dari 29 Juli – 29 Oktober 2020, dengan total kerja magang selama 3 bulan, dan 570,5 jam. Di tengah pandemi sekarang ini, sistem kerja kecuali proses produksi dan pasca produksi dilakukan dengan via *online*, seperti *meeting internal*, dan PPM bersama *client*.

Penulis tergabung dalam divisi unit produksi yang terlibat dalam proses pra-produksi hingga pasca produksi, sehingga penulis selalu bekerja di samping

sutradara dan produser. Hal ini membuat penulis dapat mengambil banyak pelajaran di luar dari tugas dan tanggung jawab sebagai seorang *production assistant*.

Prosedur pelaksanaan kerja magang dilakukan berdasarkan ketentuan yang berlaku di Universitas Multimedia Nusantara dan Ronaksara yang diuraikan sebagai berikut:

1. Mengikuti pembekalan magang pada tanggal 9 September 2020.
2. Mencari lowongan kerja magang.
3. Mengajukan KM-01 kepada koordinator magang dan menerima KM-02
4. Melamar sebagai *Production Assistant* melalui e-mail resmi Ronaksara. Di tahap ini penulis juga mengirimkan CV beserta *showreel* kepada pihak kantor.
5. Mendapatkan undangan wawancara di kantor Ronaksara dan diwawancarai oleh Fico Loygara selaku *director*.
6. Pada tanggal 28 Juli 2020, penulis mendapatkan e-mail bahwa telah diterima untuk kerja magang di Ronaksara selama minimal tiga bulan yang dimulai dari 29 Juli 2020.